

★ 福祉体験学習

8月8日～9日



きらきら園での様子

福祉協議会での様子

認定子ども園きらきらに7名、福祉協議会に2名の生徒が福祉体験学習として参加しました。普段ではできない貴重な体験をすることができ、生徒たちは戸惑いながらも、自分のやるべきことに一生懸命向き合い、充実した2日間を過ごしたようです。体験活動におきまして生徒のサポート等に携わっていただいた方々に感謝申し上げます。

ものを大切に

生徒玄関前に、放置された傘がたくさんあります。親の方々が汗水流して働いたお金で買ったものです。傘だけではありません。皆さんの身の周りのものを粗末に扱っていませんか。感謝の気持ちを忘れず大切に使いましょう。



9月16日(金)走幅跳の練習場完成



久保建設様の御好意で田皆中に無かった走幅跳の練習場ができました。グラウンドやテニスコートの整地もしていただきました。心より感謝申し上げます。

ボランティア清掃

9月10日

田皆中学校の1, 2年生で自分たちが住んでいる地域に対して田皆中学校から感謝の気持ちを込めてボランティア活動を行いました。活動の目的は、郷土を愛し、大切にすることを育てるとともに、協働作業をおして互いに協力し合い他人を思いやる気持ちを育て、地域貢献の意欲を高める活動です。各字で以下のような活動に取り組みました。



集 落	作 業 内 容
田 皆	公民館の清掃
正 名	公民館清掃 緑化活動
住 吉	公民館清掃
上 城	上城 上城 下城の
下 城	順に公民館清掃
新 城	



P T A 親子奉仕作業

8月28日

P T A親子奉仕作業を行いました。2時間ほどで各学年毎の分担で道路沿いの樹木や草の伐採、拓魂の石碑周りの除草や伐採、グラウンドの除草等をしていただきました。

日差しの強い暑い中、田皆中学校のために一生懸命作業していただき学校及び周辺がとてもきれいになりました。ありがとうございました。きれいになったこのグラウンドで体育大会に向けて練習中です。本番での活躍を楽しみにお待ちしております。



新屋内運動場完成

待ちに待った新屋内運動場が今月末には完成します。これまでに多大な御支援・御尽力を賜り感謝申し上げます。



10月21日(金)に落成式・祝賀会、10月23日(日)にこけら落とし(ミニバレーボール大会)が予定されていますが、事前見学会を下記の日程で行います。新設された田皆中学校屋内運動場を是非御覧ください。

10月21日(金)  
落成式 16:00～17:00  
祝賀会 17:00～19:00

10月23日(日)  
こけら落とし 8:30～16:00

完成前の新屋内運動場

事前見学会

期 間 平成28年10月17日(月)～20日(木)  
時 間 16:00～17:00

※ 生徒の授業に支障がないように時間設定しています。

★ 入賞おめでとう

< 県作文町審査会 >

- 特選 2年 永井 海南 「理不尽なルールの本当の意味」(地区審査へ)
- 入選 3年 脇田 治樹 「拒絶から和解,そして平和へ」
- 3年 森 海斗 「なくてはならない存在」
- 2年 田中 優美 「苦しむ子どもを救うために」
- 1年 島 愛貴 「同じ人間でありながら」
- 1年 前 あやめ 「世界中に笑顔の花を」

< 理科学研究記録町審査 >

- 特選 3年 脇田 治樹 「ミナミスナホリガニの研究Ⅲ～3年間のまとめ～」(地区審査へ)
- 入選 2年 西田 海聖 「変化球の打ち方 volleyball」
- 2年 朝戸みのり 「犬と猫の違い」
- 2年 永井 海南 「コートの中にボールを打つには」
- 2年 根釜 優愛 「アサガオとヒルガオ」
- 1年 石上 心乃 「水中シャボン玉に挑戦」

< 地区読書感想文町審査会 >

- 特選 2年 田中 涼祐 「夢を叶えるために」
- 1年 前 あやめ 「生きていることの喜び」(地区審査へ)
- 1年 武元 愛華 「私を必要としてくれている人」
- 入選 3年 脇田 治樹 「周りがあるもの全てを大切に」
- 3年 森 海斗 「大きな壁を乗り越えるために」
- 2年 豊島 篤也 「削除しなくていいもの」